



SONGSONG MILAD KE-104

SD Muh Karangkajen Gelar Berbagai Kegiatan

YOGYA (KR) - SD Muhammadiyah Karangkajen Yogyakarta (Mukarta) akan memperingati Miladnya yang ke-104 tahun 2022. SD Mukarta berdasarkan SK pendirian 13 November 1918, merupakan salah satu sekolah Muhammadiyah yang memiliki usia dan pengalaman cukup mumpuni dalam bidang pendidikan. Hal itu dibuktikan dengan berbagai kejuaraan atau lomba dalam bidang akademik dan non akademik.

Dengan pengalaman tersebut, SD Mukarta mencoba untuk lebih meningkatkan kerja cerdas, kerja keras, kerja tuntas dan kerja ikhlas dalam mencapai cita-cita dan tujuan pendidikan Muhammadiyah.

Terkait dengan rangkaian Milad ke-104 SD Muhammadiyah Karangkajen, panitia penyelenggara bersilaturahmi di Redaksi *Kedaulatan Rakyat* (KR) yang diterima Pemred Drs H Octo Lampito MPd di ruang redaksi KR, Selasa (25/10).



KR-Abrar

Penyerahan kenang-kenangan dari pihak SD Mukarta kepada Pemred KR.

Rombongan dari SD Mukarta terdiri Novia Nuryani SIP MPd dan Tri Nugroho SPd (kepala sekolah), Ridwan Sulistianto, Wasito serta Perdana Irawan SPd (guru/Ketua panitia Milad ke-104 SD Mukarta).

Menurut Novia, semangat kerja keras, kerja cerdas dan kerja ikhlas tersebut menjadikan landasan untuk setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh sekolah. Semangat tersebut terimplementasikan ke dalam kegiatan perlombaan menyambut Milad SD Mukarta ke-104

dengan mengusung tema, 'Kuatkan Tujuan, Tetapkan Sasaran, Berjuang Meraih Impian'. Harapannya, dengan usia yang sudah lebih dari 1 abad, SD Mukarta mampu menjadi sekolah yang matang dari segi pengalaman, unggul dari segi pengetahuan dan berkarakter takwa kepada sang pencipta. "Mudah-mudahan rangkaian kegiatan ini dapat meningkatkan kualitas pendidikan yang ada di SD Mukarta dan tentunya SD Mukarta dapat lebih dikenal di kalangan masyarakat lu-

as," terang Novia.

Sedangkan Perdana Irawan menambahkan, untuk pelaksanaan kegiatan dalam rangkaian Milad kali ini ada yang sudah berlangsung ada pula yang belum terlaksana. Sedangkan puncak acara Milad diadakan 14 November 2022. Kegiatan yang sudah dilaksanakan yaitu Pengajian dan cek kesehatan gratis (2/10), Karnaval, jalan sehat, donor darah kerja dengan PMI Bantul (5/10), lomba kebersihan kelas dan bazar (17-20/10), bakti sosial (Baksos) akan dilaksanakan (29/10) berupa paket sembako yang akan diberikan kepada siswa kurang mampu, masyarakat sekitar dan TK di sekitar sekolah.

"Pada saat resepsi puncak Milad (14/11) diadakan Mukarta Expo dengan penampilan lomba action siswa kelas 5 dan 6, penampilan nominasi lomba Tari TK dan penampilan nominasi lomba MHQ TK," pungkas Perdana. **(Rar)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005